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決 

 

裁 

教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和 3年第 5回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和 3年 5月 26日(水)18時 30分開会の第 5回上富良野町教育委員会は、上富良野町社

会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和 3年 5月 26日(水) 18時 30分 

 

 

３．出席委員 

教育長  服 部 久 和  

委  員    久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

委 員  林   憲 億 

             

４．欠席委員 

委 員  三 熊 邦 彦 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長     林   敬 永 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

学校教育アドバイザー   小山田 雅 春 

 

６．閉  会   令和 3年 5月 26日(水)  19時 10分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 18時 30分 

ただ今から令和 3年第 5回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明申し上げます。 

前回、令和 3 年 4 月 28 日開催令和 3 年第 5 回上富良野町教育委員会、議事録につ

いて報告 

報告第 1号 工事等の発注状況等について ほか報告案件 7件 

議案第 1号 上富良野町教育委員会事務局組織規則の一部改正について ほか承認

案件 2件について審議し、議案のとおり承認。会議録署名依頼。 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和 3 年 4月 29日～5月 26 日までの間の教育行政報告として、会議・行事等の

参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

四釜委員 沿線教育長会議で富良野高校と緑峰高校の統合についての話があったということ

ですが、校舎はどこを使うのですか。 

教育長 まだ、具体的なことはわかりません。富良野高校で検討されているようですが、緑

峰高校の活用についても考えられているようです。 

ほかにご質問はございませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 報告第 1号 上富良野町いじめ問題審議会委員の任命について、説明を

お願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 報告第 1号 上富良野町いじめ問題審議会

委員の任命について、ご説明申し上げます。 

 （上富良野町いじめ問題審議会委員について、上富良野町 PTA連合会会長及び上富

良野町校長会長交代に伴う任命委員の氏名、任期について報告） 

教育長  ただ今の報告について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 なければ報告第 1号を了承してよろしいでしょうか。 

各委員 了承 

教育長 それでは次に、日程第 2 議案第 1 号 令和 3 年度上富良野町一般会計（教育費）

補正予算について、説明をお願いします。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 2 議案第 1 号 令和 3 年度上富良野町一般会

計（教育費）補正予算について、ご説明申し上げます。 

（６月定例会に上程予定の教育費関係補正予算について説明） 

・ふるさと応援モニター事業による児童生徒教育振興基金積み立て 

・放課後児童健全育成事業（感染症対策支援事業、ICT化推進事業） 

 ・全日本ハイシニアソフトボール大会北海道大会運営費補助 

  ・社教センターアリーナ吊り天井改修実施設計費 

教育長 ただ今説明のありました、令和 3年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算につ

いて、ご質問等ありませんか。 

林委員 アリーナ天井改修の予算は、工事費ではないのですか。 

教育振興課長 実施設計の委託費のみとなります。工事費に特定財源を活用するため、あらかじめ

実施設計が必要となります。工事費は、令和４年度予算で要望する予定です。 

工事の内容についても、耐震化を含めて検討しており、アリーナ全体に足場を組む

必要があり、足場を組むための床補強も必要となります。 

林委員 そうなると工期も相当かかりますね。 

教育振興課長 ３か月以上の工期が見込まれます。部分的に利用しながら施工する方法も考えられ

ますし、財政状況により、工事の時期や規模についても検討が必要となってきます。 

アリーナ中央の天井通路や照明器具の改修についても検討課題です。 

教育長 ほかにご質問はありませんか。 

各委員  質問等なし 

教育長 それでは議案第 1号 令和 3年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算について

承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 それでは、以上をもちまして、本日の令和 3年第 5回上富良野町教育委員会会議は、

終了させていただきます。 

閉会  19 時 10 分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     

 

 


